



VALENTIA FORUM INFORMA

Número 14 | Lo que hemos hecho en marzo de 2024

Casal Romeu

EL INSTITUTO 'CARLOS V' SE PRESENTÓ EN VALENCIA DE LA MANO DE VALENTIA FORUM

El sábado 2 de marzo se presentó el Instituto Carlos V para la Larga Memoria Europea en Valencia. El evento ocurrió a las 19:00 horas en el Casal Romeu. Para la ocasión de desplazó hasta la ciudad del Turia Cristian Jiménez, representante del Instituto, que fue presentado por Jorge García Contell, también miembro del Instituto y uno de los profesores de los cursos identitarios que imparte.

Jorge fue el primero en tomar la palabra. Habló de la necesidad de dar la batalla metapolítica para poner en valor los rasgos auténticos de la identidad europea y que esa era la labor del Instituto. También alabó al ponente Cristian del que dijo que era un joven formado y entregado al activismo.

Antes de la intervención final se proyectó un video con la presentación del instituto, en el que acompañado de imágenes sugestivas se iban desgranando los valores que el instituto quiere representar y que considera propios de la identidad europea. Así, no se dejaba de recordar que Europa no es la patria del feísmo, sino del arte figurativo, que no es la comida basura sino la gastronomía del aceite y la mantequilla, que no es tierra del islam sino del cristianismo, que no es Lampedusa ni la inmigración masiva sino los templos griegos, las catedrales, la música polifónica, etc.

Cuando Cristian Jiménez tomó la palabra lo hizo para recordar la filiación del instituto Carlos V con el Instituto Iliade francés, fundado por Dominique Venner, escritor, historiador



e intelectual del país vecino. El Instituto Iliade debe su nombre a la Iliada, considerada por Venner como uno de los textos fundacionales de la Civilización europea con sus dosis de heroísmo y sacrificio en defensa de la institución matrimonial.

Finalmente, hubo una roda de preguntas donde se plantearon interesantes cuestiones sobre la labor metapolítica del instituto, sus cursos formativos y demás actividades que plantea.

“En cuanto a los europeos, en mi opinión todo indica que se verán obligados a afrontar en el futuro inmensos retos y enormes catástrofes, que van más allá de la inmigración. Estas pruebas les darán la oportunidad de renacer y de encontrarse a sí mismos. Creo en las cualidades específicas de los europeos, ahora temporalmente apagadas. Creo en su individualidad activa, su inventiva y el despertar de su energía. Llegará la hora de despertar. ¿Cuándo? Lo ignoro. Pero de ese despertar no tengo la menor duda” (Dominique Venner).

VALENTIA FORUM CON LAS FALLAS



Valentia Forum siempre con nuestras fiestas y tradiciones, otro año apoyando a la Falla Benimamet. Únete a la Revuelta Cultural.

CONTAMOS CON 'HABLAMOS ESPAÑOL'



Como no podía ser de otra manera, el colectivo 'Hablamos Español', en su cruzada por la libertad frente a la dictadura independentista, cuenta con nuestro incondicional apoyo.



Valentia Forum es miembro fundador de la red sociocultural DESPERTA

ASAMBLEA GENERAL DE VALENTIA FORUM

El pasado 23 de marzo, previa convocatoria, se celebró la Asamblea General de Valentia Forum.

El orden del día constaba de evaluación económica, debate sobre cambio de sede, plan de actuaciones, informe de jóvenes, presupuesto para el siguiente curso y memoria de las actividades realizadas. Posteriormente hubo una cena de hermandad para socios.



AVISO IMPORTANTE

Recordamos a todas las personas que vayan a visitarnos al Casal Romeu que disponemos de BARRA DE BAR y de BIBLIOTECA. En Valentia Forum estamos al servicio tanto de estómagos como de cerebros.

Terra Ignota pasó por Valencia

NOSOTROS NO OLVIDAMOS

TERRA IGNOTA
11M
20 AÑOS DESPUÉS

VIERNES 8 MARZO 2024
18:30 HS.
RESTAURANTE
RINCÓN ESPAÑOL
FINLANDIA 11 [VALENCIA]

COLABORA ORGANIZAN
Rincón Español TERRA IGNOTA VALENTIA FORUM

© 621 619 781
valentiaforum.es
info@valentiaforum.es

El viernes 8 de marzo tuvo lugar la conferencia "11M. 20 años después" fruto de la colaboración entre Valentia Forum y Terra Ignota como organizadores y el Rincón Español, como colaborador, que acogió el acto.

Puntualmente a las 18:30, el presidente de Valentia Forum Rafa Gálvez fue el primero en intervenir para recordar que los patriotas no aceptamos el calendario impuesto por el sistema y los voceros del pensamiento hegemónico y que nosotros honramos a las mujeres todos los días y no solo el 8 de marzo. Así, Rafa recordó a Isabel la Católica, a María Pita o a Mercedes Formica entre otras mujeres patriotas y dignas de ejemplo. También insistió a los presentes en la necesidad de apoyar a la asociación para poder seguir realizando actos como estos.

El encargado de presentar al ponente fue Pepe Pascual, miembro de Valentia Forum que conoce a los integrantes de Terra Ignota, desde



que compartió vehículo con ellos para llegar a un acto en defensa de las víctimas del terrorismo en Madrid. Además de contar anécdotas, destacó su compromiso en la formación de su exitoso programa en YouTube, con miles de reproducciones.

La conferencia corrió a cargo de Pepe Jarque, miembro de Terra Ignota, que nos narró la formación de su programa durante la pandemia, buscando compartir cervezas y conversaciones libres. También nos habló del documental sobre el 11M, de 8 capítulos, donde se fueron desgranando las incoherencias de la versión oficial: pruebas que aparecían y desaparecían, trenes que fueron destruidos, etc.

El acto sirvió de homenaje a los 193 asesinados y 2000 heridos en el atentado del 11M, el más terrible sufrido en suelo europeo y que condicionó un cambio de gobierno y de rumbo político, contribuyendo a la crispación política y al envalentonamiento de los terroristas que se salieron con la suya.

Tras la charla hubo un turno de preguntas en el que Pepe derrochó simpatía y aclaró los puntos oscuros de su intervención, en la que tuvo que resumir 8 horas de documental en tan solo unos minutos.

Valentia Forum siempre con la verdad y la libertad. Valentia Forum siempre con las víctimas del terrorismo. Valentia Forum siempre con España.

Nuestro apoyo a las iniciativas editoriales

Desde el mismo nacimiento de Valentia Forum tuvimos claro nuestro apoyo, no sólo moral, para con las editoriales de signo patriota. Ya sea a través de la red internet ya sea adquiriendo volúmenes en el propiuo Casal Romeu, no podemos ignorar ni siquiera dejar

de lado una tarea que, a nuestro juicio, es absolutamente vital. Vivimos en un ecosistema político y cultural adverso y tóxico, por lo que a la labor divulgadora de colectivos como el nuestro, es necesario añadir este plus que a nosotros se nos antoja imprescindible.

La II República española bajo el análisis crítico de la Tertulia de Historia



LAS TERTULIAS DE VALENTIA FORUM
LA II REPÚBLICA: EL NAUFRAGIO DE LAS LIBERTADES
MARTES 26 MARZO • 19:00 HS.
CALLE DEL MAR, 18 • 1ª PLANTA

Lleno en la Tertulia de Historia del mes de marzo celebrada excepcionalmente el martes 26, para no coincidir con el Jueves Santo, titulada "La II República: el naufragio de las libertades" de la mano de Jorge García-Contell.

En ella se recordó y debatió sobre el hecho de que la Segunda República nació fruto de unas elecciones municipales, no de un referéndum sobre la jefatura del estado, que para mayor burla ganaron las candidaturas monárquicas, y lo hizo gracias a los poco democráticos métodos de la coacción y de la sedición, como abrió tres campos de concentración, como burló todas las garantías democráticas y del estado de derecho de los católicos, etc.

Espíritu crítico, una buena cerveza y muchas ganas de tertuliar, debatir, aprender. No te pierdas la próxima que anunciaremos en breve, en el lugar habitual de las Tertulias de Valentia Forum, la primera planta de la Calle del Mar 18 de Valencia.

LAS TERTULIAS
de VALENTIA FORUM

Martes de 19:00 a 21:00 hs.
Calle del Mar, 18 (planta alta). Valencia

valentiaforum.es
info@valentiaforum.es

CASAL ROMEU

San Juan Bosco, 48 bajo | Valencia
© 621 619 781 | valentiaforum.es
info@valentiaforum.es



Un espacio de libertad y para la libertad